

# TAKE YOUR CHANCE!

～茨の道にも花は咲く～



校訓  
自律  
誠実  
進取  
第5号

今できることをやる。結果は後からついてくるもの。心配して合格できるならすればいいがそうではない。自分を客観視して自分にアドバイスを。時には友と語らい安らぎを。

令和3年11月16日(火)  
3学年主任  
高橋 主久

## 通常の授業は今週で終わり

先月の共通テスト100日前集会の時にも話したが、来週の第3回定期テストが終わると、特別編成授業に入る。共通テストの前に1か月程度、集中的に演習して対策しようというものである。いつ始まったのかはわからないが、私の高校時代には似たようなものがあったと思う。

国数英理社で理科・社会（地歴公民が正式な言い方ですがつい……）が理系・文系でそれぞれ2種類+体育週1時間が基本だ。

これまでも「共通テスト模試」という名のマーク模試をやってきたので、形式についてはだいたいわかっているとは思うが、この1か月で解法を自分のものにするところまで行こう。

理系の理科については少し注意が必要だ。「物／化」の時間に、物理選択者は物理を、生物選択者は化学を受講する。ええ、物理選択者の化学はないの！？ ……いいえ、慌てることはあります。 「生／化」の時間に、生物選択者が生物を受講している裏で、物理選択者は化学を受けるのだ。これでみんな、化学も物・生も受けていることになる。

理系については、共通テストで基礎科目を受ける場合、その対策は基本的に自学だ（文系は講習が基礎科目）。特編授業の発展理科で少しほは基礎科目にも触れるようだが、触れる程度だ。発展科目を受講しない者は完全に自学。基礎科目のテキストについては、定期テスト3日目の教材販売で購入できる。理科の授業でも購入するよう指示が出ていると思うが、早めに代金を計算して家人と話しておこう。もう話していればいいのだが。お金も急には出でこない。先日渡した定価表に対象が書かれているから、まだ確認していない者は早く確認して、お金の用意をお願いするように。

専門学校受験者（もちろん決定者含む）も含めて、国・数・英は全員受講する。理社は受験科目によって自習もある。今、各クラスで確認しているが、自分のことはしっかりと理解しておこう。

## 日本学生支援機構奨学金の説明会があった

先週9日火曜日7時間目、標記の説明会があった。コロナワクチンの接種や副反応で当日出席できなかった者については、今日の昼休みに山内先生のところで話をしてくれるという手はずだ。山内先生がスライドを使って丁寧に説明してくださった。理解したことをおうちの人と話して確認するのもいいかもしれない。

## 総合型・推薦型 受験！

面接練習や小論文の練習等を経て、11月は受験の季節だ。私も仕上げの面接指導を頼まれて、何人かやった。受験して帰ってきてから報告に来たその顔はさまざまだが、やれることをやってきたというさっぱりした、キラキラした顔が多かった。よくがんばった。現時点では結果が出た者も結果待ちの者もいる。一つ言えることは、総合・推薦型の準備を通して、受験者は大いに成長しているということだ。前号でも書いたが、モチベーションは上がっているはずだ。その気になっていいはずだ。結果はもう、出てくるのを見るだけだから、あとは上がった気持ちを一般入試のための勉強にぶつけよう。落ちて当たり前という気持ちで、今やれることをやるのだ。一般組は一般組で、ずっと勉強してきた自信を大事にがんばろう。受験方法を決断したという点で、互いに敬意を払い合って、前進していこう。

## 自動車学校について

大学等の推薦・総合・専門学校の合格者は、共通テスト終了後に自動車学校への通学が許可されることになる。冬休みに入るころにHRTから許可願をもらっておいて、冬休み明けに提出できるよう準備しておこう。提出しても即日許可証をもらうのは難しいので注意してほしい。

### 主任公開ダイエットコーナー

ドーン！！ 現在83.3kg(+1.4kg、前月比)。ははははははは。

まあ、食欲の秋ですから。昔から使われている言い回しだけあって、真理なんですね。証明されました。時制の一致の例外だ。

反省はします。一杯飲んだ後に弁当を食べる癖が悪かった。